

発行日 2022年9月6日 第5号

川崎市立川崎市立川崎高等学校 生活科学科

## 第1回学校説明会(2022/07/24)



中学生対象の、学校説明会・体験授業が行われました。3年生を中心に、 在校生が未来の市川入学生に学校の様子を伝えました。校舎内の案内を含め 準備・当日と活動してくれました。暑い中、お疲れ様でした。次年度の入学 希望者が増えることが期待できますね。

































## おにぎりコンテスト 優勝作品・準優勝作品の試食の感想

- ・ひじき・小松菜が食べやすかった。鰹節の風味がよかった。
- ・シャキシャキしておいしかったです。
- ・蓮根の歯ごたえがあっておいしかった。紫蘇と食べると いい香りがして、味も少し変わっていて何個でも食べられて 飽きなさそう。
- ・いりごまと、ごまが両方入っていておいしかった。
- ・紫蘇の味が蓮根とじゃこの甘辛な味に合っておいしかったです。
- ・普段あまり蓮根を食べないから、おむすびで食べられるのはいいな と思った。
- ・甘辛い味と小松菜・ごまの風味があっていておいしかったです。
- ・ 蓮根のアクセントがあって、おいしかったです。

寄せられた感想を、次回のコンテスト等に 生かしてください

















第1回体験授業(2022/08/06) 服飾系「巾着」(被服検定4級題材) 食物系 「ポンデケージョ」



